

## 《生活作文・読書感想文発表会》

今年度は全校児童がリモートで参加し各学年の発表を視聴しました。読んだ本から感じたことや普段の生活の中で感じたことをとても分かりやすく伝えてくれました。発表する姿はとても輝いていました。



## 1年 《あきフェスタ》

秋見つけで見つけたどんぐりやまつぼっくりを使って、『あきフェスタ』をしました。幼稚園の子を招待して、作ったおもちゃで遊んでもらい、楽しい時間を過ごしました。

あたりがでるかな？



百点が入るよう  
ころがしてね！



かなまく  
できる



## 2年 《おもちゃランドへ ようこそ》

口の中に玉を入れて  
てね。がんばって！



紙コップを揉  
らすと釣れるよ！

自分たちで作ったおもちゃランドに1年生を招待して遊んでもらいました。1年生が夢中になって楽しんでくれて、とても嬉しい思いをしました。



## 2学期の学習

## 4年 《進め！地球環境守り隊》

1学期から継続的に進めてきた環境保全活動が、いよいよ本格化してきました。エコキャップや封筒のリサイクル運動など「自分たちに出来ることから」をテーマに、全校を巻き込んで展開中です。

たくさん集めるには…  
ポスター描いてみようか！  
放送や動画制作もいいね。



キャップが集まってきたわ！この調子！

## 5年 《稲刈り・ナップザック作り》

鎌を使って  
稲刈りしたよ！



自分で作ったナップザックを、  
早く使いたいなあ。

杉村さんの田んぼで、幼稚園の園児とともに稲刈り体験をさせていただきました。

また、パートナーシップ事業のみなさんにミシンの使い方を教えていただきながら、ナップザックを完成させることができました。



## 10月21日《芸術鑑賞会》

TEAMパフォーマンスラボのみなさんが、マジックショーを披露してくださいました。目の前で繰り広げられる世界レベルのイリュージョンに、心躍りました。「初めて見て、とってもドキドキした！」と、子ども達の反応も上々でした。



## 3年 《菜の花プロジェクト》

新庄幼稚園の隣にある畑に菜の花の苗を植えました。優しく、真っ直ぐ立つように植えることができました。春にきれいな菜の花畑になることが楽しみです。

菜の花の苗って意外  
と大きいんだな。



真っ直ぐ植えるの  
って難しいね。



## 6年 《修学旅行》

11月24日(水)～25日(木)に姫路・淡路島方面に修学旅行に行ってきました。震災記念公園、鳴門の渦潮、姫路城、姫路セントラルパーク、ホテルで仲間と語り合った夜……。2日間でかけがえのないたくさんの思い出ができました！！



地震体験をしたり、語り部さんのお話を聞いたりして、震災について学びました。



あっという間の2日間でした！140人の絆も深まりました！